

Sirven los tratados

Seguramente cuentas con un grupo de amigos con quienes te prestas ropa, juegos e incluso a quienes pides ayuda cuando tienes algún problema.

Piensa un poco en esos amigos.

Aunque no establecieron condiciones, éstas existen y ello les permite no abusar entre ustedes mismos, por el contrario, se protegen y son buenos amigos.

Esta relación entre amigos de México y el extranjero que se piden apoyo para comprar algunos productos, también la llevan a cabo los presidentes de algunos países, como México.

- Estos acuerdos se llaman:
- Acuerdos de libre comercio
 - Tratados de libre comercio
 - Acuerdos bilaterales

Todos ellos hacen posible que tú, tus papás, empresarios y todos los mexicanos compren cosas del extranjero sin la necesidad de viajar a otro país.

MÉXICO HA FIRMADO 10 TRATADOS CON DIFERENTES PAÍSES.

ALGUNOS DE ELLOS SE LLAMAN:

1. Tratado de Libre Comercio de América del Norte, mejor conocido como TLCAN. Lo firmaron México, Estados Unidos y Canadá. Y recientemente se actualizó y ahora se le llama USMCA.

2. TLC triángulo del norte. Lo firmaron México, Guatemala, Honduras y República de El Salvador.

3. TLC del Grupo de los Tres. Lo componen: México, Colombia y Venezuela.

4. TLC México-Unión Europea. Por supuesto que lo pactaron México y Europa.

Ahora imagina que tuvieras amigos en el extranjero. Pasaría lo mismo, pero con ellos podrías comprar cosas de ese país y ellos te ayudarían. Por ejemplo, si quisieras los tenis de moda y en ese país son más baratos, seguro que aprovecharías para pedirles que te los compren, tú se los pagas a través de una cuenta de banco.

Seguro que tus amigos del extranjero también pedirán tu ayuda si quieren algo de México.